Excélsior Sección: comunidad 2022-11-01 02:47:57

324 cm2

Página: 27 \$18,972.95

1/1



Irrumpe Ariadna en la CDMX

La secretaria nacional del Bienestar, **Ariadna Montiel Reyes**, aprieta el paso en busca de una posible postulación a la Jefatura de Gobierno en 2024, para lo cual ha desplegado a su equipo en varias zonas de la capital.

Uno de sus operadores más activos es el exdelegado de Iztapalapa **Jesús Valencia Guzmán**, quien se reúne periódicamente con liderazgos territoriales a fin invitarlos a sumarse al proyecto de **Ariadna**.

La extitular de RTP, organismo rector del transporte público en la ciudad, ha sido mencionada —aunque no tan insistentemente— como otra de las aspirantes a sustituir a **Claudia Sheinbaum** dentro de dos años.

Montiel Reyes cuenta con la confianza presidencial y, aunque sus posibilidades se ven lejanas, es otra que ya está en la pista rumbo a las elecciones para renovar el gobierno local.

La funcionaria tiene a su cargo los programas sociales del gobierno, lo que le podría dar una interesante proyección para ir por la candidatura. Y si no, para que quien gane la postulación tenga que coordinarse con ella en la campaña.

La salida de **Ariadna** al ruedo amplía la baraja morenista, que se suma a la secretaria federal de Seguridad Pública, **Rosa Icela Rodríguez**, y a la alcaldesa de Iztapalapa, **Clara Marina Brugada**.

La exsecretaria de Gobierno de la CDMX es la que ha mostrado más tablas y está muy cerca del Presidente, por el hecho de que todas las mañanas está con él en las reuniones de las áreas de seguridad del Estado, donde se analizan las estadísticas criminales.

Por su parte, la alcaldesa iztapalapense —que no está mal calificada en su demarcación— es una desconocida en el resto de la capital, y ni al interior de su partido le conceden posibilidades de que sea la elegida.

Un punto importante en el que las tres coinciden es que todas son muy cercanas a **Andrés Manuel López Obrador**, pues han estado con él en diferentes momentos y les tiene absoluta confianza.

La salida de Ariadna Montiel al ruedo en la capital amplía la baraja morenista. El caso de la secretaria del Bienestar es muy peculiar, ya que al principio de la administración llegó como subsecretaria del ramo, cargo al que aspiraba también **Rosa Icela**, quien finalmente fue enviada temporalmente como segunda de abordo de **Sheinbaum**.

En enero pasado, **Ariadna** ascendió a la titularidad de la secretaría en lugar de **Javier May Rodríguez**, quien fue enviado a hacerse cargo de la construcción del Tren Maya.

Al interior de Morena dicen que a la funcionaria quizá le falló el *timing*, pues sacó la cabeza justo cuando circula el libro *El Rey del Cash*, donde **Luz Elena Chávez**, quien fue su madrina de bodas, la implica en el financiamiento ilegal de candidatos de la 4T.

Con todo y eso, ya está en la carrera y, a menos que en la CDMX Morena decida por un hombre, no se bajará hasta que el proceso concluya.



CENTAVITOS

Como no queriendo la cosa, va creciendo el movimiento que ciudadanos están convocando en defensa del Instituto Nacional Electoral, ante la discusión de la iniciativa oficial para sustituirlo por un organismo afín al gobierno. De entre las principales acciones destaca la marcha a que están convocando para el domingo 13 de noviembre en la capital de la República, a fin de exigir que se respete a la autoridad electoral. Esta marcha recuerda a la que dos millones de personas hicieron vestidas de blanco para protestar por la inseguridad durante el gobierno de **López Obrador** en el DF. A pesar de lo impresionante de esa marcha, fue descalificada por el tabasqueño y seguramente lo volverá a hacer, pues la calificará de conservadora y fifí.